

HSG Wetzlar bei Spätsommerfest von BIEBER + MARBURG zu Gast

Ende September feierte die Firma BIEBER + MARBURG GmbH & Co.KG in ihren firmeneigenen Stahlhallen in Gießen ein großes Spätsommerfest. Unter den rund 500 geladenen Gästen waren auch die Bundesliga-Handballer der HSG Wetzlar. Sie statteten somit dem Sponsor des Vereins erstmals einen Besuch ab! „Es war ein tolles Ambiente und ein rundherum gelungenes Sommerfest“, schilderte HSG-Geschäftsführer Axel Geerken im Anschluss seine Eindrücke.

Mit der Feierlichkeit ließ die BIEBER + MARBURG GmbH & Co.KG Mitarbeiter und Kunden auf die erfolgreiche Umstrukturierung des Unternehmens, den gelungenen Generationenwechsel in der Geschäftsleitung sowie die Erweiterung und Modernisierung des Stahlagers am Standort Gießen anstoßen.

Höhepunkte des Programms waren neben einem reichhaltigen Buffet und musikalischer Live-Unterhaltung auch eine Stangenakrobatik-Show sowie die Präsentation der Bundesliga-Mannschaft der HSG Wetzlar. „Wir bedanken uns bei unserem Partner, der BIEBER + MARBURG GmbH & Co.KG, für die Einladung“, so Mario Clößner vom HSG-Spielerrat. „Es war schön festzustellen, dass sich auch in der Basketball-Hochburg Gießen so viele Menschen für den Handball in Wetzlar interessieren.“

In der Tat war das Interesse der anwesenden Gäste an den Bundesliga-Profis sehr groß. Sowohl Mitarbeiter als auch Kunden der BIEBER + MARBURG GmbH & Co.KG wünschten den Jungs des mittelhessischen Bundesligisten viel Erfolg für die laufende Bundesliga-Saison.

Während sich die Spieler der HSG Wetzlar nach knapp zwei Stunden wieder verabschieden mussten, da am Abend noch Training auf dem Programm stand, feierten rund 450 Gäste bis in die späten Abendstunden.

Firmengeschichte: BIEBER + MARBURG GmbH & Co.KG

Das 1899 als Baustoffhandel in Bischoffen von Heinrich Bieber gegründete Familienunternehmen ist seit den 50er Jahren im Stahlhandel tätig und kaufte 1965 das mit Bahnanschluss versehene heutige Gelände in Gießen. Um das Unternehmen im harten Wettbewerb gut aufzustellen, beschloss die Geschäftsleitung 2002 die Fusion der beiden Unternehmen BIEBER EISEN BAUSTOFFE GMBH + CO KG und LOUIS MARBURG GMBH zur BIEBER + MARBURG GMBH + CO KG.

Der Kernpunkt des neuen Unternehmenskonzeptes war, die drei Stahllager in Frankfurt, Gießen und Buseck auf ein zentrales Lager mit 30.000 qm Grundfläche zu konzentrieren. Daher wurden ab 2002 am Standort Giessen zusätzlich drei neue Hallen errichtet, das Bürogebäude deutlich erweitert sowie die interne Lagerlogistik und Krantechnik modernisiert. Durch diese Umstrukturierung liefert BIEBER + MARBURG Aufträge, die bis 16.30 Uhr eingehen, am Folgetag mit einem Fuhrpark von ca. 20 Fahrzeugen aus.

Heute ist in 11 Hallen das komplette Sortiment der drei Standorte in Gießen eingelagert. Dieses wird fortlaufend erweitert, so dass ca. 12.000 t Stahl in unterschiedlichen Abmessungen für die tägliche Auslieferung zur Verfügung stehen. Im damit größten Stahllager der Region wird in zwei automatischen Hochregalanlagen ein breites Sortiment aus Stabstahl, Röhren und JANSEN-Profilen gelagert. Das breite Träger- und Blechlager sowie ein umfangreiches, ständig erweitertes Sortiment an Hohlprofilen und geschweiß-

ten Siederohren (runde Hohlprofile) bis zu 18 m Länge bilden das Kernsortiment von BIEBER + MARBURG. Als weiterer Unternehmensschwerpunkt wurde in den vergangenen 3 Jahren ein Lagersortiment für Edelstahl aufgebaut. In 2007 ist eine Erweiterung dieses Edelstahl/NE-Sortiments sowie der Qualitätsstähle um 600 bis 800 Flach-, Stab- und Rohrabmessungen vorgesehen. Am Standort befindet sich auch der Brennschneidbetrieb, in dem Bleche von 3–160 mm mit Autogen- und Plasmaanlagen gebrannt werden und der Biegebetrieb mit einer Kapazität von 1.000 t im Monat. Um die Anforderungen der Kunden an Schnelligkeit und Sortimentsbreite auch in der Zukunft erfüllen zu können,

werden in 2007 zusätzlich ein neues automatisches Langguthochregallager sowie ein Hochregallager für Bleche und Edelstahl errichtet. Auch die Sägemöglichkeiten werden kontinuierlich erweitert. Als Familienunternehmen hat BIEBER + MARBURG die Umstrukturierungen mit Mitarbeitern und zwei Familiengenerationen erfolgreich durchgeführt. Verantwortlich zeichneten bis Anfang 2006 die Brüder Rolf, Heinz und Ernst Bieber. Heinz und Ernst Bieber sind Anfang 2006 aus der Geschäftsführung ausgeschieden. Neuer geschäftsführender Gesellschafter ist seit Februar 2006 Sven Bieber sowie neue Geschäftsführerin seit April 2006 Brigitte Bieber. Rolf Bieber ist weiterhin als Geschäftsführer im Unternehmen tätig.

